

平成26年6月3日（火） 学校朝会あいさつ

先月、1年生から3年生まで大きな行事が大成功しました。

1年生の野外活動は活動センターの先生や本校の先生方から「落合中学校の生徒は本当によく頑張っていたよ」と言われました。

2年生は大分で実施した修学旅行民泊先から「生徒さんはあいさつも出来て感じの良い生徒さんばかり」とか「良く動いてくれて感じが良い」と。3年生は職場体験学習で事業所の方から「落合中学校の生徒は良く気が利いていた」とか「本当によく頑張っていた」などの声をたくさん聞くことが出来、本当に嬉しく思います。

落合中の生徒はこのような行事でどんどん成長していくのがよくわかります。またその行事の立役者である生徒会がよく頑張ってるからだと思います。生徒会は行事のあちらこちらでリードしてくれます。本当にありがとうございます。もちろん皆さんもその生徒会の一員です。どこに出て行っても恥ずかしくない立派な生徒です。これからも積極的に行事に参加し自分をしっかりと成長させてほしいと思います。

二つめにはルールを守ることの大切さの話です。「社会でダメなことは学校でもダメ」ということはこの落合中のどの先生たちも言い続けています。これは皆さんを守るためには必要なこと。当たり前のこと、正しいことが通ること。これを本校では大事にしています。先生たちは君たちの安全や幸せを守ります。安心してください。

最後に今日から試験週間になりました。しっかりと勉強してください。わからないことはその日のうちに教えてもらってください。わからないことを聞くことは恥ずかしいことではありません。そのままにしていることの方が恥ずかしいことだと思います。

聞くことは格好いいことです。先生たちは学校に教えに来ているのだから、しっかりと教えてもらいなさいね。それでは頑張ってる君たちにエールを送りたいと思います。